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 COMUNICADO  
 

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 24 de marzo de 2024. 
 

PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD NO BAJA POR LA FALTA DE 
GOBERNABILIDAD DE MORENA: RUBÉN MOREIRA    

 
• El coordinador de los diputados federales del PRI refirió que solo 35% de los 

ciudadanos se sienten seguros con la presencia de policías. 
• De lo ocurrido en Campeche donde agredieron a mujeres policías, el líder 

congresista sostuvo que fue un operativo mal planeado y solo demuestra que 
la secretaria de Seguridad no sabe nada.  

• Evidenció el subregistro que presentan las autoridades de Hidalgo en el tema 
de homicidios y señaló no es una competencia de quien tiene menos, sino 
contra el crimen. 

 
En el programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, el diputado federal Rubén 
Moreira Valdez y el economista Mario Di Costanzo, coincidieron que hay una baja 
percepción de satisfacción de la ciudadanía en materia de seguridad y salud, con 
porcentajes, señalaron, que evidencian las omisiones de la actual administración de 
Morena para atender la crisis de gobernabilidad que se vive en el país. 
 
Al exponer los datos de la encuesta nacional de Calidad e Impacto Gubernamental, 
en materia de Servicios Básicos, refirieron que solo el 35 por ciento de los 
ciudadanos se sienten seguros con la presencia de policías, es decir 3 de cada 10. 
 
En lo referente a salud, precisaron que se registra un 66 por ciento de mexicanos 
insatisfechos con el abasto de medicamentos, esto es solo 4 de cada 10. 
 
En la emisión digital de los sábados por la noche, el coordinador parlamentario 
Rubén Moreira sostuvo que este panorama muestra lo que lamentablemente 
sucede en el país, como lo que pasó en Campeche, donde un traslado de 11 reos, 
en un operativo sin planeación puso en peligro a las mujeres policías que eran el 
primer bloque al ingresar al penal. 
 
Expuso que hacer un traslado sin haber hecho antes una serie de cosas, por 
ejemplo, dos o tres cateos de desarme y revisiones a ciertos reos con tiempo, es 
una imprudencia. Además, consideró que a los policías se les informó que sería una 
revisión y al llegar al Cereso, los reos ya los estaban esperando armados con palos 



 
 
 

y piedras, por lo que es de creer alguien les informó. Esto, destacó, solo dejó a las 
mujeres policías en desventaja dando lugar al ultraje del cual fueron víctimas. 
 
“Con todo respeto Layda (Sansores), sé que te enojaste, nunca se pone en un cateo 
de hombres por delante a las mujeres, ni en revisiones ni menos en una sustracción 
de reos, porque podrán decir que una mujer está bien preparada, pero por fuerza 
entra en desventaja, de veras tu secretaria de Seguridad no tiene la menor idea de 
operativos”, puntualizó. 
 
El líder congresista externó que la exigencia de los campechanos para la destitución 
de la gobernadora y de la secretaria de Seguridad. Se debe a que se tiene un mando 
que no sabe nada, no se preparó el operativo con anticipación y donde el objetivo 
eran los del autogobierno del penal. 
 
Siguiendo con el tema de seguridad, el legislador priista también mencionó el éxodo 
que se registra en los municipios del norte de Nuevo León, que se están quedando 
vacíos, pegados a lo que se llama la Frontera Chica, que es la zona que está entre 
Nuevo Laredo y Reynosa, Tamaulipas, en donde los grupos armados bajan y se 
apropian de estos pueblitos, y la Guardia Nacional no hace nada.   
   
Para cerrar el tema, el exgobernador de Coahuila dio a conocer un estudio que tiene 
del estado de Hidalgo, en el que se evidencia que, en 2023, no se reportaron 100 
homicidios dolosos. “Retó al gobernador de Hidalgo a debatir sobre estas cifras, 
porque así se podrían llegar a ocultar 600 homicidios en un sexenio”, recalcó. 
 
Afirmó que el subregistro se debe a que ponen los homicidios como muerte 
indeterminada, no cuentan los que sacan de las fosas porque no saben cuándo 
murieron y solo contabilizan del último año a la fecha.  
 
“No es una competencia de quien tiene menos muertos, es una competencia contra 
el crimen, decirle al país que estos son los criminales y hay que combatirlos”, 
agregó. 
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